

HABILLEMENT/SPORTS : Un français à la tête de la plus grosse unité commerciale de PUMA

La société de sport PUMA dont le siège France se trouve à Strasbourg/67 ([PUMA FRANCE](#)), a nommé Lionel Telega (43 ans) au poste de directeur général de la Business Unit Sportstyle. Il s'agit de la plus grosse unité commerciale de l'entreprise. Lionel Telega, de nationalité française, travaille chez PUMA depuis 2004 et a récemment occupé le poste de Global Director Go-To-Market. Avant de rejoindre l'entreprise de sport, il a travaillé pour Salomon et Porsche. Il reprend le rôle de General Manager BU Sportstyle de Maria Valdes, qui est devenue Chief Product Officer et membre du Board of Management en janvier 2023. Dans son nouveau rôle, il lui rapportera directement. <https://eu.puma.com/fr/fr/home>